



En marcha, primera etapa del Cuchillo II

EDUARDO MENDIETA Y JOSÉ A. BELMONT /MONTERREY Y CDMX

La primera etapa del acueducto El Cuchillo II entró en operación ayer luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador y el gobernador de Nuevo León, Samuel García, oprimieron el botón que echó andar la obra, pero sin “cantar victoria”.

A las 14:15 horas, ambos funcionarios arribaron al evento inaugural de la planta de Bombeo 0, ubicada en el kilómetro 104 de la carretera libre Monterrey-Reynosa, en el municipio de China.

“Termino haciendo un reconocimiento especial al gobernador Samuel; como es sabido, pertenecemos a movimientos distintos, pero él ha entendido que tenemos que trabajar juntos más allá de las posiciones partidistas, más bien politiquería, hemos podido avanzar; no nos ha costado trabajo ayudar como se merece

al pueblo de Nuevo León”, afirmó López Obrador.

En su intervención, el mandatario neoleonés dijo que “no cantan victoria” y que continuarán con los proyectos para salir adelante de la crisis hídrica del estado: “Fue la peor crisis en muchos años, a partir de hoy cambia la historia con el proyecto de los pozos, de la presa Libertad y de este acueducto, que ningún gobierno estatal se había atrevido a hacer y que dotará el doble de agua y garantizará (el suministro) en los siguientes 10 años.

A su vez, Germán Martínez Santoyo, director de Comisión Nacional del Agua (Conagua), puntualizó que deberán esperar entre siete y 10 días a que se llenen el ducto y la tubería para que el líquido pueda llegar a la red de distribución.

La obra hidráulica, iniciada el 2 de septiembre de 2022, lle-

vará a la Zona Metropolitana de Monterrey 2 mil 200 litros de agua por segundo en forma inicial para terminar en 5 mil litros en octubre, a lo largo de 93 kilómetros de tubería; la inversión final, a la que aportó la Federación, ascendió a 12 mil 244 millones de pesos.

En Ciudad de México, Claudia Sheinbaum adelantó que próximamente hará propuestas concretas sobre proyectos hídricos, “pues el tema del agua es fundamental, en especial para el norte y centro”. —



López Obrador y Samuel García. R. PALACIOS